

Rudolstädter Str. 93
99099 Erfurt

Inhaber:
Lars Fischer und
Hubert Willkommen

Fischer-Gemüse



Es war im Jahr 1874 als Ernst Fischer begann, eine Gemüsegärtnerei zu betreiben. **Was in der Nähe des Drei-Brunnen-Areals anfang, wird seit 1904 in Dittelstedt, vor den Toren Erfurts, fortgeführt.** Zu DDR-Zeiten war der Betrieb ab 1992 Bestandteil der ortsansässigen LPG. Nach der Wende, im Jahr 1991, wagte Hans Fischer einen Neuanfang mit dem Rückerwerb des elterlichen Familienbetriebs. Der Neubeginn erfolgte auf 3,5 ha Land. **Der Betrieb wuchs durch unternehmerischen Mut und hohen finanziellen und körperlichen Einsatz der Familie zu einem erfolgreichen, breit aufgestellten Gemüsebaubetrieb.** Durch die ständig steigende Nachfrage im Großhandel und im Endverkauf konnten die Anbaufläche und die Mitarbeiterzahl jährlich erhöht werden.



Seit 1996 verstärkt Sohn Hubert den elterlichen Betrieb in der Produktion. **Ab 2002 wird der Betrieb, Fischer-Gemüse GmbH & Co. KG, in der 5. Generation von den Söhnen Hubert und Lars Fischer geführt. Das Sortiment an Gemüsearten und Sorten aus eigenem Anbau konnte ständig erweitert werden.** Es gibt eine eigene Jungpflanzenanzucht. Der Hofladen, welcher im Jahre 1997 eröffnet wurde, und zwei weiteren Verkaufsständen prägen das Bild von Gemüse Fischer in Erfurt. Die Gesamtanbaufläche beträgt inzwischen über 50 ha, davon 37 ha Gemüse. Die Zahl der Mitarbeiter hat sich auf über 20 erhöht. **Über 30 Gemüsesorten werden frisch und regional erzeugt verkauft.**



Fischer Gemüse Beiträge zur BUGA 2019 Heilbronn wurden mit 23 x Gold, 8 x Silber, 2 x Bronze und 1 Großen Goldmedaillen ausgezeichnet.

Abbildungen
Quelle: Archiv Fischer

www.fischergemuese-erfurt.de



frisch,
frischer...
FISCHER
Seit 1874 **GEMÜSE**